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Conseil d’établissement 
 

   Respect, Responsabilisation et Persévérance 

 

Réunion régulière, le mardi 14 juin 2022 à 19 h 00 
En ZOOM 
 

Procès-verbal 
Présences :  Mesdames Christine Moisan, Véronique Moisan, Sabrina Moisan, Joanie Châteauvert 

Nancy Lépine, Isabelle Aylwin et monsieur Jérémie Anka-Thibaudeau. 

 

 Mesdames Nathalie Gingras, Isabelle Lefebvre, Julie Bédard, Catherine Méthot, Geneviève 

Tremblay et Lyne Robitaille  

 

 Madame Mélanie Cayer, directrice et monsieur Denis Chantal, directeur adjoint 

 

Absences :  Sabrina Paquet 

 

 
1. Mot de bienvenue 

 
 Madame Christine Moisan souhaite la bienvenue aux membres. 

 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

L’adoption de l’ordre du jour tel que présenté est proposée par Lyne Robitaille et appuyée par 

Céline Moisan. 

 

Ce-2122-44       
 
 
3. Approbation et suivi au procès-verbal du 24 mai 2022 

 
L’adoption du procès-verbal du 24 mai 2022 tel que présenté est proposée par Nathalie Gingras et 

appuyée par Julie Bédard. 

 

Ce-2122-45 
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4. Interventions du public 
 
Aucune intervention puisqu’il n’y a aucun public 
  

 
5. Frais chargés aux parents 2022-2023 

 
Madame Cayer présente les frais chargés aux parents pour l’année scolaire 2022-2023 pour les 
différents niveaux. 
 
L’approbation des frais chargés aux parents pour 2022-2023 tels que présentés est proposée par 
Catherine Méthot et appuyée par Jérémie Anka-Thibaudeau. 

 

Ce-2122-46 

 

 
6. Rapport annuel 2021-2022 de la présidente et suivi du budget du conseil d’établissement 

 en date du 10 juin 2022 
 

Madame Christine Moisan, présidente, fait la lecture du mot d’introduction du rapport annuel 
du conseil d’établissement pour l’année scolaire 2021-2022 et Mélanie Cayer en explique les 
grandes lignes.  Elle fait également le suivi au budget du conseil d’établissement pour l’année 
scolaire 2021-2022.  
 

L’adoption du rapport annuel du conseil d’établissement pour l’année scolaire 2021-2022 tel que 
présenté est proposée par Amélie Morasse et appuyée par Nathalie Gingras. 

 

Ce-2122-47 

        
 

7. Suivi budget de l’école 2021-2022 et budget de fonctionnement de l’école pour 2022-2023 
 
Mélanie Cayer fait le suivi au budget de l’école pour l’année scolaire 2021-2022.  Elle présente 
également le budget de fonctionnement de l’école pour l’année scolaire 2022-2023. 
 
L’adoption du budget de fonctionnement de l’école de la Grande-Vallée pour l’année scolaire 
2022-2023 tel que présenté est proposée par Céline Moisan et appuyée par Jérémie Anka-
Thibaudeau. 

 
Ce-2122-48 
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8. Règles de fonctionnement du service de garde pour 2022-2023 
 
Madame Lyne Robitaille, technicienne du service de garde, nomme les grandes lignes des règles 
de fonctionnement du service de garde pour l’année scolaire 2022-2023.  Il n’y a aucun 
changement par rapport aux règles de fonctionnement de l’année scolaire 2021-2022.  Le 
document peut être consulté sur le site web de l’école.  Le Ministère n’a pas encore fourni 
certains paramètres financiers; les coûts chargés aux parents seront donc ajustés une fois ces 
paramètres connus.   
 
L’adoption des règles de fonctionnement du service de garde pour l’année scolaire 2022-2023 
telles que présentées est proposée par Catherine Méthot et appuyée par Véronique Moisan. 

 
Ce-2122-49 

       
 

9. Rentrée scolaire des élèves du primaire 2022-2023 
 
Les élèves de la 1ere à la 6e année viendront tous à l’école de 8h à 9h30 le mardi 30 août.  Les 
élèves inscrits au transport scolaire pour l’année scolaire pourront l’utiliser.  Le service de garde 
sera ouvert pour les parents qui en manifesteront le besoin.  Une inscription électronique suivra 
sous peu à ce sujet. 
 
L’approbation des modalités de la rentrée scolaire 2022-2023 pour les élèves du primaire telles 
que présentées est proposée par Nathalie Gingras et appuyée par Céline Moisan. 

 
Ce-2122-50 

 
 

10. Date de l’Assemblée Générale annuelle des parents 2022-2023 
 
L’Assemblée Générale annuelle des parents se tiendra le mercredi 7 septembre prochain, à 
19h30, au gymnase du bâtiment Marguerite D’Youville. 
 

 
11. Correspondance 

 
Madame Cayer a fait suivre aux membres les publications numéros 5 et 6 du document « Le 
saviez-vous? ». 
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12. Points d’information          
 

a. Informations de la direction et des directions adjointes 
 

  Informations de madame Cayer 
 

• Mélanie Cayer et Denis Chantal seront de retour l’an prochain dans l’équipe de 
direction. Mélanie Cayer mentionne être heureuse d’être de retour l’an prochain.  
Mélanie Petitclerc quitte son poste pour se joindre à un autre centre de services 
scolaire.  Mélanie Cayer la remercie pour tout le travail accompli au cours de ses 
trois années à la Grande-Vallée.   
 

• Grand Défi Pierre Lavoie : Remerciements au personnel pour leur implication dans 
l’activité du départ des vélos le 10 juin dernier. 

 

• Le départ des élèves finissants de 6e année sera soulignée par les enseignants dans 
les jours à venir.  Le service de garde soulignera également l’événement de son 
côté. 

 

  Informations de monsieur Chantal 
 

• Monsieur Chantal informe les membres qu’il est très heureux de revenir travailler 
à l’école de la Grande-Vallée pour une 3e année en 2022-2023. 

 
  

b. Informations du service de garde avec madame Lyne Robitaille 
 

➢ Le workout géant matinal tenu le vendredi 10 juin pour les enfants inscrits 
au service de garde fut apprécié de tous. 
 

➢ Dîner des finissants : une chanson composée par Lyne Robitaille fut 
enregistrée par Sarah Cochrane, chanteuse.  Cette chanson sera jouée lors 
du dîner des finissants. 

 
➢ Le service de garde sera ouvert lors des journées pédagogiques du 26 et du 

29 août prochains. 
 

➢ Le service de garde a récolté la somme de 1 000$ pour Opération Enfant 
Soleil. 
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c. Informations de l’OPP et du comité de parents 
 

Information de l’O.P.P. par Nancy Lépine 
 

• Aucun point 
 

  Informations du comité de parents par Véronique Moisan 
 

• Des suggestions d’activités pour les écoles furent discutées lors de la dernière 
réunion du comité de parents.  Il est possible de s’associer à Alcoa pour une 
campagne de financement.  Madame Cayer informe les membres que l’école s’est 
déjà associée à Alcoa pour un projet dans les dernières années. 

 
13. Interventions du public 

 
Aucune intervention puisqu’il n’y a aucun public. 
 

 
       14.  Affaires nouvelles    Christine Moisan annonce son départ du conseil d’établissement l’an  
                                                   prochain, après quatre années d’implication. 
 
 

 15. Prochaine réunion 
 
La date de la prochaine réunion sera déterminée avec les membres du nouveau conseil 
d’établissement, suite à l’Assemblée Générale annuelle de parents du 7 septembre prochain. 
 
           

        16. Levée de l’assemblée 
 
La levée de l’assemblée est proposée par madame Julie Bédard.  Il est 20h43. 

 

Ce-2122-51 
 
 
 

__________________________   _______________________________  

Christine Moisan, présidente    Mélanie Cayer, directrice 

 

 

 

Procès-verbal rédigé par Denis Chantal, directeur adjoint, le 14 juin 2022 
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